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Requeiro a mesa, ouvido o Douto Plenário, para que seja enviado expediente ao Governador do
Estado de Mato Grosso do Sul, Reinaldo Azambuja, para o Secretario de Saúde de Mato Grosso do
Sul, Geraldo Resende e para o Deputado Estadual, Evander Vendramini, para que seja revisto a
nova proposta de Contratualização da Santa Casa de Corumbá, existem cidades do Estado que
estão recebendo valores acima do que corumbá vem recebendo, cidades estas como Nova
Andradina e Três Lagoas, recebem R$ 900,00 e a cidade de Corumbá só está recebendo 350,00. 
 
Justificativa: Senhor Presidente, senhores vereadores, senhores munícipes: Solicitamos das
autoridades acima citadas o empenho de reavaliar a nova proposta da Contratualização da Santa
Casa de Corumbá, já que a Santa Casa é uma das mais antigas e está atendendo a sua população e
a população de fronteira.  
 

  
SALA DAS SESSÕES, 11 de Março de 2019

  

Luciano Costa
Vereador(a) - PODE

Senhores Vereadores
Vereador(a) - .
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